

p.B.15.11.Palest. - RL.

T é l é g r a m m e .

Le Caire, 22.1.49. 21.10

Politique,

B e r n e .

Numéro 6. Urgent.

2  
1  
Votre télégramme numéro 10, année 1949 particulièrement importante pour relations entre Suisse Egypte vu fin régime capitulations et fait que cherchons à conclure avec Le Caire trois traités l'un commercial et financier l'autre d'établissement et le troisième sur l'aéronautique devons donc nous préoccuper créer atmosphère aussi favorable que possible. Egypte attendant venue délégation commerciale février éventuellement mars j'estimerai indiqué de surseoir à décision reconnaître Israël jusqu'à ce que ayons pu apprécier comment négociations s'engagent. Une reconnaissance hypothèquerait les pourparlers avenir et réduirait chance succès nos tentatives concernant Hoffmann La Roche autres cas similaires et nombreuses saisies marchandises suisses qui traversent canal Suez. Comité présidents sociétés suisses du Caire réunit cet après midi se prononça à l'unanimité contre reconnaissance invoquant à l'appui de son opinion conséquences éventuellement fâcheuses pour compatriotes établis ici. Comité considère que même armistice auquel Egypte devrait être partie n'est pas suffisant mais que état de paix devrait être instauré préalablement à toute reconnaissance. Réponse sur Transjordanie suivra.

Legasuisse

E . 6 8 .

24.1.49. 09h45

